

N26

Mobile Bank N26 kündigt Markteintritt in Brasilien an

N26, Europas führende mobile Bank, kündigt den Markteintritt in Brasilien an und stellt den Geschäftsführer für Brasilien, Eduardo Prota, vor. Die Expansion ist für N26 der nächste logische Schritt auf dem Weg eine wirklich globale Bank zu werden.

Berlin, 27. Februar 2019 – Die digitale Bank N26, die seit ihrer Gründung 2013 innerhalb Europas rasant gewachsen ist, kündigt mit Brasilien den nächsten Markteintritt an. Nach dem Start in den USA in der ersten Jahreshälfte 2019, soll nun auch der erste Schritt nach Südamerika folgen. Derzeit ist die mobile Bank in 24 europäischen Märkten tätig und hat über 2,5 Millionen Kunden.

N26 bringt Banking in das digitale Zeitalter, um finanzielle Prozesse für Kunden einfacher und transparenter zu gestalten – ob mit Funktionen wie Push-Nachrichten in Echtzeit bei jeder Transaktion, weltweites Bezahlen ohne Fremdwährungsgebühren oder geplanten Produkten wie gemeinsame Konten. N26 will weltweit einfache Banking-Lösungen für digitale Kunden bieten. Als viergrößter Onlinemarkt der Welt, in Bezug auf Internetnutzer und 87 Millionen Smartphone-Nutzern, ist Brasilien mit einer dynamischen Fintech-Community der nächste logische Schritt für die Expansionsstrategie von N26. Mehr als 100 Millionen Kunden sollen weltweit innerhalb der nächsten Jahre erreicht werden.

Eduardo Prota, Geschäftsführer für Brasilien, baut derzeit sein lokales Team für den brasilianischen Markt auf und bringt mehr als zehn Jahre Erfahrung in der Banking-, Payment- und Start-Up-Branche mit. Nach Anstellungen bei Santander und Cielo, gründete er das Mitfahr-Start-Up Tripda mit und war für den Markteintritt in 13 verschiedene Märkte Südamerikas, Asiens und den USA verantwortlich. Das Unternehmen erreichte 150 Mitarbeiter und 500.000 Kunden in nur 1,5 Jahren.

“Millionen von Menschen in Brasilien habe eine schlechte Bankingerfahrung und zahlen hohe Gebühren. Wir sind fest davon überzeugt, dass die Organisation von Finanzen weder zeitintensiv noch frustrierend sein sollte. N26 bietet einfaches Banking und wird Kunden in Brasilien bessere Kontrolle über ihre Finanzen geben”, sagt Eduardo Prota.

Seit der Veröffentlichung des ersten Produkts im Januar 2015 hat N26 mehr als 20 Milliarden Euro in Transaktionen verarbeitet. Zudem haben N26 Kunden derzeit über eine Milliarde Euro auf ihren Konten.

Im Januar verkündete N26 eine weitere Finanzierungsrounde in Höhe von 300 Milliarden US-Dollar, die größte Private-Equity-Finanzierungsrounde für ein Fintech-Unternehmen in Europa in den letzten Jahren. Bis heute hat N26 mehr als 500 Millionen Dollar von den weltweit etabliertesten Investoren eingesammelt, darunter Tencent, Allianz X, Peter Thiels Valar Ventures,

N26 GmbH | Managing Directors: Valentin Stalf, Maximilian Tayenthal

N26 Bank GmbH | Managing Directors: Markus Gunter, Matthias Oetken

Klosterstraße 62 | 10179 Berlin | Germany | n26.com

N26

Li Ka-Shing Horizons Ventures, Earlybird Venture Capital, Redalpine Ventures und Greyhound Capital.

Weitere Informationen auf www.n26.com.

Quellen: <https://www.internetworldstats.com/top20.htm> und
<https://newzoo.com/insights/rankings/top-50-countries-by-smartphone-penetration-and-users/>

Über N26

N26 ist die erste Bank, die du lieben wirst. Sie bietet ein mobiles Bankkonto ohne versteckte Gebühren an. Valentin Stalf und Maximilian Tayenthal gründeten N26 im Jahr 2013 und starteten ihr Produkt 2015 in Deutschland und Österreich. N26 hat über 2,5 Millionen Kunden in 24 Ländern mit Geldeinlagen von über 1 Milliarde Euro und einem monatlichen Transaktionsvolumen von über 1,5 Milliarden Euro. Bei N26 arbeiten derzeit mehr als 800 Mitarbeiter in Berlin, Barcelona und New York. Mit der europäischen Banklizenz, einer Technologie die Maßstäbe setzt und ohne teures Filialnetz, verändert N26 das Banking des 21. Jahrhunderts maßgeblich und ist für Android, iOS und über die Webanwendung verfügbar. Bis heute hat N26 mehr als 500 Millionen Dollar von renommierten Investoren eingesammelt, darunter Insight Venture Partners, GIC, Tencent, Allianz X, Peter Thiels Valar Ventures, Li Ka-Shing Horizons Ventures, Earlybird Venture Capital, Greyhound Capital, Battery Ventures, sowie Mitglieder des Zalando Vorstands und Redalpine Ventures. Derzeit ist N26 in folgenden Ländern aktiv: Belgien, Dänemark, Deutschland, Estland, Finnland, Frankreich, Griechenland, Irland, Island, Italien, Lettland, Liechtenstein, Litauen, Luxemburg, den Niederlanden, Norwegen, Österreich, Polen, Portugal, Schweden, Slowenien, der Slowakei, Spanien und dem Vereinigten Königreich. 2019 wird N26 auch in den US Markt eintreten. In New York agiert N26 über die hundertprozentige Tochtergesellschaft N26 Inc.

Website: n26.com | Twitter: [@n26](https://twitter.com/n26) | Facebook: facebook.com/n26 | YouTube: youtube.com/n26bank

N26 Presse Kontakt

Katharina Heller

press@n26.com

N26 GmbH | Managing Directors: Valentin Stalf, Maximilian Tayenthal

N26 Bank GmbH | Managing Directors: Markus Gunter, Matthias Oetken

Klosterstraße 62 | 10179 Berlin | Germany | n26.com